

## Foro en Zaragoza sobre el sector del automóvil y la sostenibilidad

**La Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos celebra su convención el día 20**

ZARAGOZA.- El sector de la movilidad y el mundo de la automoción se reúnen este 20 de septiembre en la Convención Anual de la Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos (Feneval) organizada en Zaragoza para hablar sobre la industria del automóvil, la contribución del alquiler de vehículos a la electrificación y la sostenibilidad, la digitalización y el ecosistema turístico.

Este evento, que tendrá lugar en el espacio Mobility City de la Fundación Ibercaja desde las 9:30 hasta las 18:00 horas, será inaugurado por el presidente ejecutivo de Feneval, Juan Luis Barahona, cuya organización busca, señaló, "contribuir en la transición hacia una movilidad más sostenible, limpia y comprometida con el medio ambiente".

En esta jornada los alrededores de 150 participantes reflexionarán sobre cómo ser más sostenibles, la instalación de puntos de carga, las subvenciones disponibles, el futuro de los vehículos nuevos y usados y las perspectivas para el próximo año.

Según destacó Barahona en declaraciones a Efe, la agenda de contenidos ha sido confeccionada "en línea a la realidad de nuestra industria" y, aunque es "inegable que vivimos en un contexto todavía incierto, hay que enfrentarse a retos y desafíos para atender las necesidades y preocupaciones de las compañías, los clientes y los usuarios".

"El presente y el mañana de nuestra industria estará presente el día 20 de la mano de un gran panel de expertos y temas como la transición hacia una movilidad eléctrica, la suficiencia o carencia de la flota de vehículos, o el impulso y crecimiento del mercado de usados", compartió.

Dentro del programa también se encuentra la entrevista sobre movilidad al representante del Govern de les Illes Balears y del Gobierno de Aragón, ya que, tal y como confirmó el presidente ejecutivo de Feneval, "no se puede dejar de lado el contexto político" y leyes como la de Movilidad Sostenible.

Además, se hablará sobre las listas de morosos, la importancia de los datos, la regulación y desafíos de las VTCs, el DNI-Car, la geolocalización, la reinversión de la movilidad, las fichas de policía, el futuro de la normativa y la presencia de la inteligencia artificial en el sector RAC. ● EFE